

## Nordostschweizer Jodlerfest Appenzell

Am Samstagmorgen reiste der Jodlerklub Altstätten mit der Appenzellerbahn über Gais nach Appenzell. Vom Bahnhof ging es direkt ins Einsinglokal und danach in die Kirche St. Mauritius. In der vollen Kirche trug der Jodlerklub Altstätten das Lied «Es strahlends Lache» von Ruedi Roth vor. Der langanhaltende Applaus, die vielen positiven Rückmeldungen und das eigene Gefühl liessen auf eine gute Bewertung hoffen...



Die Jodlerinnen und Jodler gingen in kleinen Gruppen auseinander, hörten sich Jodelvorträge oder Alphornklänge an, schauten bei den Fahnschwingern vorbei und genossen das eine oder andere kühle Getränk. Zum Nachtessen traf man sich im grossen Festzelt. Danach ging es zurück ins Jodlerdorf im Herzen des Dorfes Appenzell. Hier wurde viel gesungen, erzählt, gelacht und das gemütliche Beisammensein gepflegt.

Nach kurzweiliger und kurzer Nacht besuchten einige Altstätter den Festgottesdienst und den Festakt in der Pfarrkirche St. Mauritius, der unter die Haut ging. Just in dieser Zeit erfuhr man die Bewertung des eigenen Vortrages: Bestnote 1! Strahlende Gesichter (aber kein Jutz, da man sich ja in der Kirche befand...)!



Am grossen Festumzug nahm der Jodlerklub Altstätten mit schön dekoriertem Wagen teil und machte fleissig Werbung für das nächste Nordostschweizer Jodlerfest, welches 2025 in Altstätten stattfindet. Es wurde Rheintaler Bier ausgeschenkt, gesungen und Flyer verteilt.



Glücklich und mit vielen Eindrücken kehrten die Jodlerinnen und Jodler am Sonntagabend mit der Appenzellerbahn zurück ins Rheintal. Nach einem gemütlichen Nachessen verabschiedete man sich voneinander und ging wohl früher ins Bett wie gewohnt...